
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0754/2019 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Wiederbegrünung der 
Mittelinsel in der Parcusstraße CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wer hat die Entscheidung getroffen, die städtische Fläche auf der Mittelinsel der Parcus-
straße nicht wieder zu begrünen, sondern zu asphaltieren? 
 
2. Aus welchem Grund wurde diese Entscheidung gefasst? 
 
Zu 1 und 2. 
Die besagte Mittelinsel musste zur Überleitung des Umleitungsverkehrs beim Bau der Bahn-
hofstraße befestigt werden. Ein Rückbau war bisher nicht möglich, da an dieser Stelle die 
Baustelleneinrichtung und der Kranstandort für eine benachbarte private Hochbaumaßnahme 
eingerichtet werden soll. 
 
3. Gedenkt die Verwaltung den alten Zustand der Mittelinsel wieder herzustellen und die Flä-
che wieder zu bepflanzen? Wenn ja, wann ist mit der Maßnahme zu rechnen? Wenn nein, wes-
halb nicht? 
 
Nach Abschluss der privaten Hochbaumaßnahme  wird voraussichtlich in den Sommerferien 
2020 die Mittelinsel wieder entsiegelt und als Grünanlage mit Bäumen und Beeteinfassung 
hergestellt. 
 
Mainz, 10.04.2019 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


